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市人大代表周建勋：

加强充电桩建设 强化安全监管

“一种叫做疣鼻天
鹅的国家二级保护动
物近年来被郑州优美
的生态环境吸引，于北

龙 湖 的 湿 地 公 园 栖
息。”市政协委员、郑州
豫中丰田汽车销售服
务有限公司总经理王
鹏十分关注郑州生态
环境。人和天鹅如何
和谐长期相处？王鹏
建议，我市需要出台一
些保护政策，来保证水
系动物、禽类、鸟类在
郑州的长期繁衍。王
鹏说，这不仅要让专业

动物保护部门参与到
野生动物健康状况跟
踪、疾病治疗当中，还
要加大对民间动物保
护组织的支持力度，帮
助其做好宣传教育工
作，激发更多群众自觉
参与珍稀野生动物的
保护。相信在未来，疣
鼻天鹅等珍稀野生动
物 一 定 能 在 郑 州“ 扎
根”并繁衍下去。

市政协委员王鹏：

出台珍稀野生动物保护政策 让郑州充满盎然生机

“郑州交通区位优
势明显，也是打造智慧交
通的最好平台。”市人大
代表、郑州汉威光电股份

有限公司董事长宋明说。
宋明建议，围绕大

交通，建设“智慧交通”体
系，打造硬核大物流，着
力建设中西部现代物流
中心。要充分利用郑州
位于“米”字形高铁中心
节点的得天独厚优势，着
力打造高铁物流集散基
地、高速物流中心，逐步
建成高速物流体系，让高
速公路不进城即可实现

货物装卸集散。
“汉威光电拥有完善

的智能交通一体化解决
方案，核心产品在高速公
路通信系统、道路监控、
收费系统、交通违章抓拍
系统、车辆牌照识别系统
中得到广泛运用。”宋明
说，他们将积极发挥技术
优势，积极投入郑州智能
化交通建设，为郑州智慧
交通建设发展贡献力量。

市人大代表宋明：

建设智慧交通 打造中西部现代物流中心

“充电基础设施作
为新能源汽车的基础保
障和关键环节，直接影
响着新能源汽车发展的

前景与未来。”市人大代
表、郑州通快电梯有限
公司董事长周建勋将关
注点聚焦在新能源充电
桩建设上。周建勋建
议，系统梳理全市充电
基础设施建设情况，结
合我市新能源汽车推广
应用实际，启动充电基
础设施建设相关支持方
案，创造更好的充电设
施运营管理环境；科学

布局充换电基础设施，
加强与城乡建设规划、
电网规划及物业管理、城
市停车等的统筹协调，鼓
励建设高标准、配套设施
齐全的充电站，推进公交
场站、城市快速路、四环
沿线、地铁站点等公用充
电站建设；加强安全监
管，适时出台《郑州市新
能源汽车充电基础设施
安全管理办法》。

市人大代表殷欣：

强化政策机制保障 促进教育人才回流

“博物馆是保护和
传承人类文明的重要场
所。”市人大代表、郑州
大象陶瓷博物馆馆长何

飞建议，打响“天地之
中、华夏之源、功夫郑
州”城市品牌，要加快

“黄河国家博物馆”早日
开放、服务社会。何飞
表示，我省“十四五”规
划明确提出，要加快建
设具有国际影响力的黄
河文化旅游带，打造郑
汴洛国际文化旅游核心
板块，建设文化旅游强
省。黄河国家博物馆项

目是国家重点工程，也
是郑州市“十四五”重点
工程。何飞建议，应加
快黄河国家博物馆建设
及后续工作步伐，使黄
河国家博物馆早日成为
郑州、河南乃至全国观
众了解黄河生态、黄河
文化、黄河治理、黄河体
验的重要载体，通过开
放运营，进一步提升郑
州文化形象和软实力。

市人大代表何飞：
加快推进“黄河国家博物馆”对外开放

“金水区作为郑州
国家中心城市中心城区
和承担省会政治功能核
心区，全区站位全国百

强区第一方阵、九大国
家中心城市强区和省市
发展排头兵找坐标谋发
展。”市人大代表，市委
常委、金水区委书记张
红伟表示，2024年，金水
区将按照市委全会暨经
济工作会议和这次市两
会部署要求，高水平打
造“创新智城·品质金
水”、建设国家一流现代
化国际化中心城区，坚

定走好特大城市中心城
区创新驱动高质量发展
之路。张红伟说，力争
全区地区生产总值增长
7%以上，推进中国式现
代化建设金水实践迈出
更大步伐，持续在全国
百强区评价排名中晋位
升级，在郑州国家中心
城市现代化建设中勇挑
大梁、争先出彩，作出更
大贡献。

市人大代表张红伟：

坚定走好创新驱动高质量发展之路

如 何 有 效 促 进 教
育人才回郑发展？市
人大代表，郑州外国语
小学党支部书记、校长

殷 欣 说 ，在 诸 多 因 素
中，提供具有竞争力的
薪酬待遇是吸引教育
人才回郑发展的关键。
2023 年市政府采取了
积极措施，从生活、购
房、创业三方面对郑州
市青年人才给予了相应
补贴，吸引在外就读的
青年教育人才积极回到
家乡发展。关于促进教
育人才回流，殷欣建议，

发挥媒体优势倡树本
土教育人才典型，营造
尊重人才求贤若渴的
社会环境。同时，建立
完善的人才培养和政
策保障机制，激发本土
教育人才的创新创造
活力。殷欣相信优秀
教育人才的源源回流，
必将为蓬勃发展的郑
州教育事业注入强劲
动力。

聆 听 政 府 工 作 报
告，市人大代表，中原区
委副书记、区长邓英文
表示，2024 年中原区将

树牢“开发区+产业园”
发展理念，以科技服务
业为主攻方向，前瞻布
局未来产业，抢滩占先
新兴产业，高位嫁接传
统产业，加快构建更具
竞争力的现代产业体
系。具体来说，加快发
展新质生产力，前瞻布
局机器人、人工智能、新
能源、生物医药等新领
域新赛道，争创河南省

未来产业先导示范区；
对接博智林等国内机器
人头部企业，加快机器
人产业园落地建设；推进
与优必选合作的多模态
智能服务机器人产业示
范基地签约落地。同时，
加大“双招双引”工作力
度，落实“郑聚英才计
划”，做好“人才一件事”
服务，力争吸引11500名
大学生落户中原区。

市人大代表邓英文：

发展新质生产力 新赛道激发新动能

初心如磐，使命在
肩。市政协委员，郑州
市审计局党组书记、局
长王效光说，全市审计

系统将认真学习贯彻市
两会精神，聚焦全面落
实“在构建集中统一、全
面覆盖、权威高效的审
计监督体系，更好发挥
审计监督作用上聚焦
发力”这个审计工作总
要求，持续巩固“审计
质量提升年”“制度执
行年”两个成果。全面
深化工作有标杆、落实
有 标 准 、突 破 有 标 志

“三标”活动，进一步强
化“逢一必争、逢冠必
夺、逢旗必扛、逢奖必
拿”的比拼意识，在全
市工作中挑大梁、在全
省行业排名中争第一，
争做深化“三标”活动
的表率，切实扛起省会
城市的担当。以高质
量审计监督服务保障
中国式现代化建设郑州
实践。

市政协委员王效光：

以高质量审计监督保障中国式现代化建设郑州实践

建设智慧交通 打造区域物流中心
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